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令和６年 第１回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 6年 1 月 23 日 午後 4時 00 分 開 催 場 所 宮代町役場 202 会議

室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 6年 1月 23 日 午後 4 時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 6年 1月 23 日 午後 5 時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          田中啓之 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          飯山武 

副課長（教育総務）       小川雅也 

 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

概要報告 

事務局報告 

（１)学校教育関係 

ア ２月の行事予定について 

イ ２月の事業予定について 

ウ 宮代町英語検定料補助金交付要綱の制定について 

（２) 生涯学習関係 

２月の事業予定について 

 

傍聴者０ 名 
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開 会 午後 4時 00 分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和６年第１回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （全委員の出席を確認） 

２ 挨拶 

 中村教育長 （挨拶） 

３ 概要報告 

 

 

 

 

 

中村教育長 

小川副課長 

前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 以上報告につきまして、御質問等ございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、４ 事務局報告に移ります。 

（１）学校教育関係 

事務局報告（１）学校教育関係について、説明をお願いします。 

４ 事務局報告 

（１）学校教育関係 

 竹内学校管理幹 （１）学校教育関係 

ア ２月の行事予定について 

イ ２月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 

山田委員 

竹内学校管理幹 

 

深井委員 

竹内学校管理幹 

中村教育長 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

放課後の学習会の内容を教えてください。 

期末テストに向けた補修を行ったり、生徒がわからないところを教えたりしてい

ます。 

スキー教室はどちらに行きましたか。 

百間中学校が菅平スキー場、須賀中学校と前原中学校がだいくらスキー場です。 

他に御質問等ございますか。 

 

 

 

竹内学校管理幹 

中村教育長 

深井委員 

竹内学校管理幹 

 

瀧ヶ崎委員 

（質問、意見なし） 

次に、ウ 宮代町英語検定料補助金交付要綱の制定について、説明をお願いしま

す。 

（資料に沿って説明を行う。） 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

英検の受験料はいくら位かかりますか。 

金額は上がっておりまして、令和６年度では、３級が６,９００円になります。

そのうち、毎年１回５,０００円を補助するものです。 

予算の範囲内の支給とのことですが、どれ位の生徒数を見込んでいますか。 
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竹内学校管理幹 

 

 

吉澤委員 

竹内学校管理幹 

 

文部科学省は、中学３年生までに３級程度の力をつけることを目標としていま

す。そのため、中学３年生が全員受けられる予算として、中学３年生の人数で予

算を確保しています。 

小学生は補助の対象となっていますか。 

小学生は英検のブロンズが対象となり、７００円全額を支給しています。 

他に御質問等ございますか。 

次に、事務局報告（２）生涯学習関係について 説明をお願いします。 

（２）生涯学習関係 

 飯山室長 （２）生涯学習関係 

２月の行事予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

 次に、５ 協議事項に移ります。(１)須賀小学校地域拠点施設基本計画原案につ

いて、事務局から説明をお願いします。 

５ 協議事項 

(１)須賀小学校地域拠点施設基本計画原案について 

 小川副課長 

 

中村教育長 

深井委員 

 

小川副課長 

 

 

 

 

深井委員 

 

小川副課長 

山田委員 

小川副課長 

 

 

 

 

 

 

(１)須賀小学校地域拠点施設基本計画原案について 

（資料に沿って説明を行う） 

ただいまの説明に対して、御質問、御意見をお受けします。 

地域の方からかえでの木への思い入れが強いと聞いていますが、かえでの木を残

すということになりますか。 

榧の木については保存会があります。こちらは、樹木医の診断の結果、空洞化が

進んでいるという状況があって、今回撤去することで保存会と調整しています。

種から若い苗を育てていますので、そちらを植樹する方向です。 

かえでについては、思い入れがある方もいる一方、校舎や校庭の配置を優先すれ

ば切っても仕方ないという方もいて様々な意見がある状態です。 

すごく大きい木ですので、建物が近すぎるのではないかと心配があります。 

プールの場所に駐車場がありますが、プールの位置はどうなりますか。 

プールは撤去して、総合運動公園のプールを活用する予定です。 

校庭のセキュリティはどう議論していますか。 

学校再編で最初に出てくる議論がセキュリティの問題になります。先進事例とし

ては、北海道の安平町では ICT を活用して、顔認証による施設内の入場を行って

いるケースがある一方、愛知県の作手小学校では、地域施設のスタッフや地域の

方がいることによる地域の目があることで、セキュリティを確保するという考え

方もあります。町内では、笠原小学校内に陽だまりサロンがあり校舎内にも自由

に出入りでき、学校が地域に開かれている状況が既にあります。須賀小学校の校

庭に関しては、学童の送迎や地域の方の動線を考えると複数の箇所から入れる状
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吉澤委員 

 

小川副課長 

 

 

 

 

吉澤委員 

 

中村教育長 

 

 

深井委員 

 

小川副課長 

 

瀧ヶ崎委員 

 

小川副課長 

 

 

瀧ヶ崎委員 

小川副課長 

 

 

中村教育長 

 

 

 

況がよいと思いますが、そこは今後の検討していく課題となっています。 

共有スペースの有効活用ですが、学校の時間帯は使えないという考え方でしょう

か。 

使える時間帯についても検討課題です。学校の時間帯は、特別教室があり児童と

動線が重なってしまいますので、夜間や土日など子どもたちのいない時間帯のみ

の利用とするということも想定できますが、運用については、開設までに検討し

ていくこととなります。施設をなるべく地域の方に開放したいと考えています

が、セキュリティとの兼ね合いで検討していくこととなります。 

特別教室が共有できれば、地域に方々にとっても良いと思います、夜間だけの利

用だと使い勝手は良くないのかなと思います。 

小学校の時間割は毎年同じではなく、１週間前に時間割が決まるので、特別教室

を一般の方に貸し出すためにどのようなシステムづくりをしていくか、今後の課

題となります。 

陽だまりサロンは、子供たちがいる時間帯も使っているのですか。笠原小学校は

各教室に鍵があると思いますが、利用者は鍵を開けて入るのですか。 

陽だまりサロンのスタッフが常駐していて、高齢の方がおしゃべりに来たり、児

童が休憩時間に遊びに来たりします。 

災害が起きた時に、避難所となると思いますが、防災機能としての工夫はありま

すか。 

今回の再整備にあたっては、防災機能を入れるということで、町民生活課の防災

担当もプロジェクトチームに入っています。防災担当と委託先で災害トイレ等の

防災機能を詰めているとことです。 

須賀小学校は水害の危険性はありますか。 

利根川や荒川が決壊した場合には、洪水となる可能性があります。体育館を移転

した場合には、今の場所と比較すると高い場所になります。また、２階に避難が

できるように検討しています。 

他に御質問等はございますか。 

（意見、質問なし） 

こちらはたたき台となりますので、この配置案等で決定したわけではありません

ので、その旨御了承いただければと思います。 

続きまして、６ その他 に移ります。 

６ その他 

 中村教育長 事務局から何かありますか。 

事務局 ・竹内学校管理幹「インフルエンザ及び新型コロナウイルスの感染状況」につい

て報告 

７ 次回教育委員会について 

 小川副課長 次回は、２月２１日（水）午前９時からを予定しています。 

８ 閉会 
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（閉会 午後 5時） 

 


